

Ein lieber Mensch, der mit uns gelebt hat, kann uns nicht genommen werden. Er lässt eine leuchtende Spur zurück, gleich jenen erloschenen Sternen, deren Bilder wir nach Jahren noch sehen können.

Alois Hiltmann

9. März 1932 bis 31. Juli 2016

Nach längerer Krankheit hast du den Lebensgarten verlassen, doch deine Liebe und Fürsorge blühen wie Blumen in unseren Herzen. Wir gingen einen langen Weg gemeinsam, aber er war doch zu kurz. Trauer und Dankbarkeit wechseln wie Schatten und Licht.

In Liebe
Die Trauerfamilie

Traueradresse: Adrian Hiltmann, Gerenstrasse 73, 8105 Regensdorf

Trauerfeier: Dienstag, 16. August 2016, 14.00 Uhr,
Friedhof Dörndler, Regensdorf
Die Beisetzung findet im engsten Familien-
und Freundeskreis statt.

Ganz herzlichen Dank allen Mitarbeitern im Alterszentrum Kehl und Kantonsspital Baden für die einfühlsame und menschenwürdige Betreuung.

Gedenken Sie anstelle von Blumenspenden der Alzheimervereinigung Kanton Zürich, Seefeldstrasse 62, 8008 Zürich, PK 80-36866-5